

Artikel vom 17.09.2018

CSU Kreisverband Kronach

## Helferfreistellung verbessert

Jürgen Baumgärtner  
Landtagswahl 14. Oktober 2018

### VERSprochen-GEHALTEN

#### Helferfreistellung verbessert



Versprochen-gehalten! Die Helferfreistellung in Bayern wurde durch eine Änderung des Katastrophenschutzgesetzes umfassend verbessert. Die Neuregelung schließt eine Lücke im bisherigen System. Denn der neue Freistellungs- und Entgeltfortzahlungsanspruch gilt auch für alle Unterstützungskräfte in sog. Schnell-Einsatz-Gruppen und auch unterhalb einer Katastrophe und eines Massenankomms von Verletzten.

Das war ganz im Sinne des CSU-Kreisvorsitzenden und Landtagsabgeordneten Jürgen Baumgärtner, da er sich selbst seit seiner Wahl für eine Verbesserung eingesetzt hat.